

本選プレゼンテーションを観てエシカル消費を全国、そして世界へひろげるヒントをつかもう！

自分達の行っているエシカル消費を次の世代に繋げる(校内ポスターや出前授業、文化祭や体育祭での広告)

牡蠣からの循環！販売促進と環境への配慮のハイブリットがすごい



コロナ禍でも何が出来るか考えて貪欲に行動し続ける熱量、想いがすごい！

発表が長く、内容が複雑でも、聞く側が興味を持ち続けられるような動きのある、テンポの良い発表法がとても良かった

コオロギのようなインパクトのあるものを使えばエシカル消費に関心がない人でもそれに参加できるのではないかと思った

卒業生のいらなくなった備品の寄付？

制服リレーの取り組みや考え方は他の学校での汎用性が高く、すぐにでも取り組みそうところがすごく良かった。

制服を捨てるのは確かにもったいないので制服リレーのような循環は寄贈する方ももらう方もWinWinだと思った

日本だけでなく世界にも目を向けている視野が広い！

半田商業高校さんのコオロギ生産に博多女子高校さんが取り扱った余剰分の牡蠣を餌として利用したり、植物の餌を牡蠣のからの肥料など利用して作ったりすることも可能かもしれない

Bring活動

取組をひろげるヒント

制服リレーで、自分たちでは修理不可能な制服はBringの技術を使ったら良さそう！

Bringによって再生された服の染料としての利用(紅茶にも応用可能)

コオロギの元のイメージが商品や活動を通して良い方へ変わった。食べてみたい！

歩成り金コースターに関する企画への情熱をリアビズで発表することで、資金問題の解決と広告活動を並行出来ており素晴らしい

視覚障害者のボランティア

販売し、消費されたコーヒーから発生するコーヒーかすの再利用

かすを使って堆肥を作り、痩せた土地の改良(?)

最初は地域の課題解決のためだったものが世界規模で影響を与えることもできるんだなと思った

コオロギについてこんなに素晴らしいエシカル消費なのに、抵抗感を持っている人が多くいるのがもったいないと思う まずは身近な人に伝えようと思う！

フェアトレードコーヒーによるビジネスモデルの構築

支える！いい視点！

エシカル消費そのものを促進するために、商品のエシカルに関する情報を色とアイコンでパッとわかりやすくしてるのが画期的

福井商業さんの扱った災害保存用のビスケット、家畜や動物園の動物の餌の代替品にすることもできるかもしれない(国際問題の解決策になる可能性)